
皆さんこんばんは。毎日暑い日が続きますが、お体

の方は大丈夫でしょうか？　あと一ヵ月半くらいは

この暑さが続くと思いますが、充分体調に気をつけ

てください。

本日は、第６分区ガバナー補佐、大原ロータリーク

ラブの土屋利夫様がおいでになっております。

ようこそいらっしゃいました。後程、ご挨拶をいた

だきたいと思います。

また、本日は各委員会の今年度活動計画の発表をお

願いしたいと思います。私の挨拶は以上で終わりま

す。

続いて会務報告をさせていただきます。

先週の臨時クラブ協議会の議題でありました、地区

指名委員会よりのガバナー依頼の件ですが、翌日わ

たくしの方から冨さんに電話で確認したところ、本

人にその意思がないということでしたので、地区指

名委員会の中村パストガバナーにおことわりの連絡

をしました。

以上、会務報告です。
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プログラム

　本日のお客様

　　第６分区ガバナー補佐　土屋利夫様

　新入会員入会式（五十嵐俊也君）

  各委員会報告

会長挨拶・会務報告

新入会員入会式

五十嵐　俊也　会員

生年月日 　1961/3/26

役　　職　 支店長

会 社 名　 ㈱京葉銀行

             横芝支店

所 在 地   横芝光町1190-1

業    種　 地方銀行

ご入会おめでとうございます



①例会変更のお知らせ（回覧）

・八日市場ＲＣ　　・佐原ＲＣ

・大網ＲＣ　　・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

・茂原ＲＣ

②会報受領クラブ

・旭ＲＣ　　・流山ＲＣ　　・八日市場ＲＣ

・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ　　・小見川ＲＣ

③活動計画書受領クラブ

・流山ＲＣ　　・茂原中央ＲＣ

④ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いてお

ります。（回覧）

⑤お知らせ

・例会終了後、土屋ガバナー補佐を囲む会を開催致

　します。19：45～あづま庵にて

・活動計画書の修正（ｐ24　左側　上から２行目）

　「社会奉仕」→「環境保全」

幹事報告

　皆さんこんにちは。2013－14年度、第６分区ガバ

ナー補佐をお引き受け致しました、大原ＲＣの土屋

でございます。どうぞよろしくお願い申し上げま

す。

　さて、昨年の９月16日の地区諮問委員会でご承認

をいただき、10月14日に次年度ガバナー補佐予定者

会議が開催されて以来、毎月補佐会議が開催され、

勉強の場と思い、欠かさず出席をして参りました。

　７月、新年度を迎えると同時に公式訪問が始ま

り、今週火曜日には地区で2番目、第６分区として

ガバナー補佐あいさつ

トップで東金ＲＣ様の公式訪問、昨日大網ＲＣ様の

公式訪問が終了いたしました。

　今年度、関口ガバナーは、職業奉仕と親睦を活動

の中心に置いています。

　ポールハリスは自伝の中で、ロータリアンは、職

業奉仕の基本として、「他の人にもう少し優しくな

り、力になってあげるために、日常の仕事の中で何

が出来るだろうか」。いわゆる職業奉仕は、日々、

この基本を実践しなくてはならないもの。そして、

毎日の仕事に意味を与え、職場に尊敬の念を与え

る。これを目指していると言っています。

　一期一会という言葉があります。人と人とのの出

会いを大切にして、末永いお付き合いを目指し、生

涯顧客を何人持つかで、その人の人生は決まる。い

かかでしょうか。

　企業で働く人は、自分の生活を支えているお金

は、会社から貰っていると考えます。サラリーマン

なら、毎月決まった日に黙っても給料が入ってきま

すからそう思うのが当然です。しかし、実際に私た

ちの生活を支えてくれているのはお客様なのです。

そのお客様がお金を払ってくれるから生活は成り

立っているのです。当然の事です。会社は支払いの

代理人にすぎないと言えるでしょう。お客様がいな

ければ会社は成り立たず、失業してしまいます。つ

まり、サービス経済社会の最大の経営資産は「顧

客」なのです。そのお客様が求める価値は均一では

なく多様化しています。そして、私たちが提供出来

る価値を求める人が顧客です。買い手が求めている

価値を売り手が提供する。価値観を共有できる買い

手が顧客です。

　お客様の喜ぶ事やサービスというのは、売り手に

決定権はありません。物の価値観や良いか悪いか、

高い安いは買い手が決めることであります。売り手

の一方的な思いで、いい品だから、安いからきっと

売れると思い違いしていることが多くみられます。

売り手と買い手とのミスマッチの原因は売り手側の

顧客情報の不足から発生していることが多いようで

す。

　ところで、世界中のロータリアンが職業奉仕をど

のように定義しているかをご紹介してみたいと思い

ます。

第2790地区第６分区

ガバナー補佐　土屋利夫様（大原ＲＣ）



　「職業奉仕とは、生活の糧を得る方法を生きがい

に変えるもの」

　「職業奉仕とは、職場で、そして、生活の中で、

ロータリーを生かして事」

「職業奉仕は、職業に誇りを持ち、正直かつ品位の

ある方法で職業を実践しようとするもの」

　これらの定義から、職業奉仕には様々な取り組み

方がありますが、基盤は「ロータリアンは職業を通

じて社会に貢献しなくてはならない」ということで

す。が、皆さんは如何お考えでしょうか。

　関口ガバナーは本年度の地区目標を「元気なクラ

ブを目指して」としています。

　〈元気なクラブを目指して〉の中で関口ガバナー

は、奉仕と親睦ないし友愛は、ロータリーの２本柱

であり、曰く奉仕と親睦は車の両輪である。と語っ

ています。つまり、奉仕は車輪であり親睦はその車

軸であると。

　元気なクラブの条件は、「奉仕と親睦の両輪を力

強く回さなければならないし、両輪が競うように力

強く回っている事」と話されています。そして、地

区では、職業奉仕を中心とした五大奉仕が高らかに

掲げられ、ともすれば親睦が忘れられそうな勢いで

あった。親睦は唱えるまでもなく、当たり前の事だ

からとも思えるが、今年度の基本方針として、敢え

て親睦を強調したいと思う。親睦は、ロータリー独

特の用語であって、フェローシップという意味であ

り、友情とか友愛と訳すべきと語っています。

　ロータリー運動の実態を考える便法として、「入

りて学び、出でて奉仕せよ」の考え方がとられてい

ます。例会の場で職業人の発想の交換を通じて分か

ち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深

め、自己改善を図り、その結果として奉仕が育まれ

る。

　例会に於ける一連の活動の前提となるものが「親

睦」。そして、例会で学んだ事を実践するのが「奉

仕。」

　更に親睦をより効果的あらしめるものとして、例

会への出席か重要で、例会の位置づけというものが

大切になるものと思います。

　さて、本日の成田空港南ＲＣの例会の場に於い

て、入会式が挙行されました。

　私がＡＧに就任した第６分区の新会員は、立ち会

わせて頂いた例会での入会式が５クラブで行われ、

計９名の新しい仲間と出会う事となりました。

　関口ガバナーは、2013－14年度の期中目標に、

3000名の会員を目指したいと言っておられます。自

らも具体的増強案を示し行動されています。

我が第６分区に於いては、５月28日に開催した第１

回会長幹事会の席で、各クラブに対し、純増３名を

目標に行動して欲しいとお願いを致しました。

　クラブ会員増強・退会防止委員長を中心に、会員

全員が一丸となって取り組んでいただきたい課題で

す。

　更に公式訪問に向けての準備をさせていただく為

のクラブ協議会のお願いを致しました。日程を10月

３日(木)に組ませて頂きましたので、よろしくお願

い致します。

　本年、分区テーマは「目標を掲げよう！　結果を

出そう！」です。

ご支援とご協力をお願い申し上げますと共に、成田

空港南ＲＣ様の益々のご発展と会員皆様のご健勝を

祈念申し上げ就任の挨拶と致します。

各委員会報告

新年度活動計画の発表

◇職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　委員長　内田　裕雄

皆様こんばんは。また、ガバナー補佐土屋様、遠路

からありがとうございます。

ロータリークラブは職業を誇りとする仲間の集まり

です。

１．標語「職業奉仕の精神を学び合いロータリアン

　の心を輝かせよう」

２．標語「最も良く奉仕するもの最も多く報いられ

　る」



　　　　　　　　　　    委員長　　伊藤　元雄

本年度クラブ管理運営委員長という大役を仰せつか

りました。一年間どうぞよろしくお願い致します。

【基本方針」

当クラブのクラブ管理運営委員会は、「ＳＡＡ」

「出席」「親睦」「プログラム」の４つの委員会よ

３．ＲＩの中刻となる５つの価値観、即ち

　イ.奉仕　　　ロ.親睦（フェローシップ）

　ハ.多様性　　ニ.高潔性

　ホ.リーダーシップを育む

上記３項を理解し、自らの職業経営、職業奉仕活動

の理念としたい。

企業見学

１）当クラブの名称変更もあり、直接間接に大きな

　係わりをもつ成田空港の見学を実現したい。

　勿論、成田空港㈱のご理解とご協力の上で当クラ

　ブに隣接の利点を生かし、つぶさに見学しお話も

　聞き、また空港のもつ役割も理解を深めロータリ

　ー活動に役立てたい。

２）地区職業奉仕委員会主催によるセミナー

　セミナースタイル

　第一部　主題を基本にした職業奉仕のプレゼンテ

　ーション

　第二部　テーマに基く会員相互の意見交換交流の

　話し合い

　４分区郡に分け、当クラブは「Ｄゾーン」第6分

　区・第７分区・第８分区・第９分区合同による。

　　開催日　　平成２５年９月７日（土）

　　会　場　　ホテル　日航成田

この計画に多くの会員に参加をして頂き、勉強の機

会としたい。

３）自己の職業紹介を含め、会員卓話を計画しま

す。

◇クラブ管理運営委員会

り成り立っております。この４つの委員会の相互協

力と、会員のみなさまにご協力をいただき、充実し

た例会を開きたいと考えております。楽しい、おも

しろい、ためになる、会員同士の親睦が深まる例会

を目指します。会員増強・退会防止が叫ばれている

中、魅力ある例会開催があたらしい仲間作りの一助

になればと考えております。各委員会、そして各会

員の意見、提案を大切にし、クラブの発展と会員の

親睦に努力してまいります。ご協力とご指導よろし

くお願いいたします。

◎ＳＡＡ担当

　　　                  　 委員長　前川　成吉

　　　               　     ﾘｰﾀﾞｰ　倉石　昌治

　　　                 　ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　小野田行伸

【活動方針】

本年度の会長の方針に基づき、クラブ例会及びロー

タリーの会合において、気品と風紀を守り、会員同

士の親睦を深め、明るく楽しい会を目指します。

【活動計画】

１．ご来賓及びビジターのご来訪を思いやりの心を

　持ってお迎えします。

２．各委員会の連絡を密にし、円滑な例会運営を行

　う。

◎出席担当

　　　　　　　　　 　　　　ﾘｰﾀﾞｰ　越川　博光

　　　　　　　　　 　　 ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　安藤　卓造

１．例会出席は会員の義務であり、会員相互の親睦

  を深められるようにします。

２．メークアップの扱い方を適正に行い、正確に出

　席率を発表します。

３．新会員に出席の重要性を強調します。

４．無断欠席した場合は、ニコニコボックスへのご

　協力をお願いします。

◎親睦担当

　　　　　　　　　 　　　  ﾘｰﾀﾞｰ　石田　喜一

　　　　　　　　　 　   ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　鈴木　恭一

親睦で会員総合のレクリエーション活動や各委員会

の行事を大切にして奉仕活動と共に頑張ります。

　また、親睦を単なる楽しむ酒宴の席の活動だけで

なく、【心の鍛錬】を勉強していき、クラブ内が楽

しくなるよう会長・幹事・理事会等の計画を誠実に



④奉仕活動を常に地域社会にとって、意義あるもの

として、会員の関心を絶えず引き付けるものとする

こと。

⑤個々の会員を効果的に参加させ、その関心を絶え

ず引き付けるようなクラブ活動を行う。

⑥改善を要するプログラムと分野を特定するため、

クラブの評価活動を定期的に行うこと。

　　　　　　　　　　　　委員長　　土屋　俊夫

クラブ広報委員長の土屋です。よろしくお願いしま

す。

当クラブホームページ、事務所サーバーを中心に便

利な使用方法を考えていきます。 国際ロータリー

クラブホームページ、第2790地区ホームページ、

ロータリーの友等の情報を随時紹介します。

多くの人に当クラブを知っていただくよう、クラブ

事業をマスコミ記事掲載の為の努力致します。

会報については会員情報を掲載、ＩＴ－雑誌につい

てはfacebook などとリンクしていきます。

　　　　　　　　　　    委員長　　向後　雅生

皆さん、こんばんは。会員増強退会防止委員長とい

うことで、古西年度一年間頑張ってやっていきたい

と思います。よろしくお願い致します。

【基本方針」

１人でも、多くの適格者をクラブに入会したいとい

う興味を与えるため、又クラブ会員の減少を防ぐた

めにクラブは内部の拡大のために現行規定を十分か

つ意図的に利用し、クラブのプログラムを改善し地

元地域社会への奉仕を維持、改善し会員にとっての

意義を保ち個々の会員を、効果的に参加させその関

心を絶えず引き付けるように次の活動を行う。

①会員増強のために現行規定を十分かつ意図的に利

　用する。

②地域社会内の事業及び専門職の業務を特定し、そ

　れに該当する資格ある候補者を探しだすこと。

③奉仕活動を常に地域社会にとって、意義あるもの

　にし、プロジェクトと奉仕活動について地域社会

　に効果的に知らしめること。

遂行できるよう努力します。

◎プログラム担当

                            ﾘｰﾀﾞｰ　小林　定雄

                         ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　伊藤　迪彦

【活動方針】

１．各委員会が充実した奉仕活動ができるようにプ

　ログラムを編成致します。

２．例会では、ロータリー月間に沿って各委員会が

　主体となり、月間の卓話（会員卓話、外部卓話）

　を受け持っていただき、親睦を深めて行きたいと

　思います。

３．例会にフォーラムを取り入れ、クラブの活性化

　を目指します。

◇会員増強・退会防止委員会

◇クラブ広報委員会



クラブ名
東金 東金商工会館４Ｆ中ﾎｰﾙ火

0475-52-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター 水

0475-73-3337
東金ビュー ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ

0475-55-1111
成田 成田ビューホテル内

0476-32-1111
銚子 銚子商工会館5F 水

0479-25-3111
旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0479-63-0007
八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   

支店内　 0479-72-1561
多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

 0479-76-7811 12：30～13：30

例　会　場 例会日時

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00

夜間例会18：30～20：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

第5例会　18：30～

火

水　12：30～13：30　

金
12：30～13：30

12：30～13：30

例会日 会員数 出席

7月25日 37 25

出席率に
用いる数 ％

34 73.53

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

川島宭君

　　…川島会員夫人二矩子さんが40年続けている

　　　コーラスグループの40周年記念コンサート

　　　が山武市のぎくプラザで開催され好評の内

　　　に無事に幕を閉じることが出来たので

青柳誠君

　　…五十嵐支店長入会おめでとう

椎名鐐一郎君・齋藤逸朗君

　　…土屋ガバナー補佐 ご苦労様です

土屋俊夫君・・内田裕雄君・小林定雄君

石田喜一君・古西弘和君・行木英夫君

伊藤元雄君・秋葉講一君・倉石昌治君

安藤卓三君

　　…土屋ガバナー補佐 ようこそいらっしゃいま

した

冨一美君

　　…土屋ガバナー補佐 一年間頑張って下さい

土屋ガバナー補佐より

本日計 　17,000円

累　計  102,000円

☆ 近隣クラブ例会日 ★


